



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

El Grupo Parlamentario Navarra Suma (NA+), al amparo de lo establecido en el Reglamento del Parlamento de Navarra, presenta la siguiente Declaración Institucional para que sea incluida en la próxima Mesa y Junta de Portavoces del día 26 de septiembre de 2022.

DECLARACION INSTITUCIONAL

En los últimos días, a raíz de la muerte de la joven Masha Amini tras su paso por comisaría, se vienen sucediendo protestas populares en la República Islámica de Irán en contra del régimen autoritario de los ayatolas. Estas protestas, en las que se reclama el derecho de las mujeres a salir a la calle sin necesidad de ocultar sus cabellos, han sido reprimidas violentamente por la policía y han causado ya la muerte de decenas de personas.

El Parlamento de Navarra muestra su apoyo y solidaridad con las mujeres iraníes y con el resto de la sociedad iraní en su lucha por una sociedad democrática en la que los derechos humanos y las libertades individuales de mujeres y hombres sean respetados.